

Thouars, le 22 novembre 2022



Communiqué de presse

Extension du Pôle Santé de Mauzé-Thouarsais

L'extension du Pôle santé de Mauzé-Thouarsais offre aux professionnels de santé de meilleures conditions d'exercice, afin de répondre aux besoins de la population du territoire.

Le vieillissement de la population associé à une plus grande précarisation et l'éloignement du centre hospitalier, impliquent d'anticiper les besoins en santé pour accueillir dans de bonnes conditions les professionnels de santé.

L'extension du pôle santé de Mauzé-Thouarsais permet d'offrir aux professionnels de santé des conditions attractives pour venir exercer dans le Thouarsais et de répondre aux besoins de la population du territoire.

L'extension (70 mètres sur un bâtiment qui en faisait 230) a permis de créer une salle de soins adaptée pour les infirmières. L'ancienne salle sera utilisée comme celle de réunion pour l'exercice coordonné de leur pratique et pour l'installation d'un poste de télé-médecine. L'extension comprend également un espace pour accueillir un futur médecin dans l'optique du départ à la retraite de l'actuel médecin en 2023. Le projet a été confié au Cabinet Triade.

Financement

Coût du projet : 274 000 euros dont

FNADT : 100 000 euros

DSIL : 13000 euros

Région : 44 486 euros

Département : 20 020 euros

Contact :

Service communication, Christine Dubard-Boisseau, 05 49 66 73 14/06 80 40 09 13